



Viele Sportabzeichen-Absolventen kamen zur Überreichung ins Rathaus.

Fotos: Roland Schmellenkamp

Hobby-Sportler erhalten Urkunde

156 Bürger haben 2006 erfolgreich das Sportabzeichen in Schutterwald beim LFV absolviert

VON ROLAND SCHMELENKAMP

Die Verleihung der Sportabzeichen ist ein Termin in Schutterwald, bei dem das Rathaus stets proppenvoll ist. So auch am Montagabend, als Bürgermeister Jürgen Obwald vielen der 156 Absolventen gratulierte und Harold Schley, Vorsitzender des sportlichen Bereichs des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins (LFV), die Urkunden für Bronze, Silber und Gold verteilte.

Der Bürgermeister lobte die vielen Veranstaltungen des Vereins (»eine tolle Bilanz«) und insbesondere den Silvesterlauf, der »eine positive Resonanz in der Region hervorgerufen hatte. Kompliment!«.

Harold Schley bedankte sich für die gute Zusammenarbeit. Er sagte, dass Sportabzeichen sowohl von Hobby- als auch Leistungssportlern abgelegt werden und dass dies auch im hohen Alter möglich sei: »Der ehemalige Bundespräsident Richard von Weizsäcker hat es



Sie haben in Schutterwald das Sportabzeichen in Gold am häufigsten wiederholt abgelegt: Die 59-Jährige Marlene König bei den Frauen (32-mal) und der 69-Jährige Gert Porsfeld (33-mal.) bei den Männern. Dieses Jahr sind sie wieder dabei.

zum zehnten Mal abgelegt, er ist 87.« Schley erwähnte Oskar Seigel, der mit 84 Jahren der äl-

teste war, der dies in Schutterwald getan hatte – die Gäste applaudierten. Geklatscht wurde

unter anderem auch bei Anton Spinner, der zum wiederholten Male das Gold-Abzeichen erhielt und der für die Organisation zuständig ist.

Je eine Flasche Sekt erhielt diejenigen, die das Abzeichen in Gold zum 25. Mal erhielten: Gerhard Böhle, Günter Köneke, Harold Schley, Ekkehard Schliephake und Herbert Semmler.

Am Rande: Bürgermeister Obwald sagte auf Anfrage unserer Zeitung, dass er das Sportabzeichen zwar noch nie abgelegt habe, dies aber tun wolle: »Während meiner Amtszeit.«

Das Sportabzeichen in Gold haben erstmals abgelegt: Schüler: Kim Beathalter, Franziska Becher, Chiara Cassiani, Britta Gabel, Lorena Mildner, Lena Jochheim, Maiken Oehler, Lea Osiander, Katharina Panter, Lena Wurth, Carsten Stippich, Lena Zeeb. Jugendliche: Sarah Bayer, Tim Jochheim, Andrea Schweiger. Erwachsene: Wolfgang Gabel und Sigrid Velte. Das Europäische JugendSportabzeichen erhielt Bianca Heuberg.